

Contacto:
Morgan Lyons

23 de enero de 2005

Mejor entidad pública del año

La Cámara de Comercio Hispana de Dallas galardona a DART con el *Premio Unidos*

La Cámara de Comercio Hispana de Dallas (GDHCC por sus siglas en inglés) honra a DART por su contribución al crecimiento de negocios hispanos en el Norte de Texas.

La agencia de transporte público DART recibió el Premio Unidos de la GDHCC por la mejor entidad pública del año. El premio fue presentado en el desayuno anual en agradecimiento a los socios de la GDHCC.

"Es un honor ser reconocido por una de las cámaras de comercio más destacadas del país," dijo Gary Thomas, presidente/director ejecutivo de DART. "El estado de nuestra relación con la cámara de comercio y la comunidad hispana es excelente y nos alegra la perspectiva de continuar esta relación en los años venideros y continuaremos trabajando duro para hacer crecer cada vez más la participación de negocios hispanos en DART."

Desde el año 2000 hasta el 2004, DART otorgó más de \$292 millones de dólares en contratos a negocios minoritarios - casi el 30 por ciento de todos sus contratos otorgados.

El Premio Unidos es el reconocimiento más alto que otorga La Cámara de Comercio Hispana de Dallas presentado anualmente a la organización que se ha distinguido como la mejor entre los socios corporativos y gubernamentales de la cámara.



El presidente/director ejecutivo de DART, Gary Thomas, acepta el Premio Unidos otorgado por la GDHCC por mejor entidad pública del año. De izquierda a derecha: Mark Duebner (Ciudad de Dallas), Gary Thomas (presidente/director ejecutivo de DART), Carol Martinez (Camara de Comercio de Dallas), Nina Vaca (Camara de Comercio de Dallas).